

Anpassung von Steuerpauschalen und -pauschbeträgen an die Inflation

Die CDU setzt sich für eine regelmäßiger Anpassung sämtlicher Pauschalen und Pauschbeträgen im Steuerwesen an die Inflation ein. Die CDU-/CSU-Bundestagsfraktion wird aufgefordert, regelmäßige eine entsprechende Anpassung im Bundestag zu beschließen.

Begründung:

Viele steuerliche Pauschalen und Pauschbeträge wurden seit vielen Jahren nicht mehr angepasst. Exemplarisch sind der Sparerpauschbetrag und der Behinderten-Pauschbetrag zu nennen. Dies stellt über die Inflation eine reale Steuererhöhung für Arbeitnehmer und Selbstständige dar. Hauptsächlich davon betroffen sind die arbeitende Mittelschicht sowie Sparer.

Im ersten Schritt sollen die ausgebliebenen Anpassungen durch eine einmalige Anpassung ausgeglichen werden. Für die Folgejahre soll es dann eine regelmäßige Anpassung an die Höhe der Inflation geben.